

よつかいどう

ごぞんじですか？

民生委員・児童委員 主任児童委員のこと

私たちは、あなたの身近な相談相手です



訪問



見守り

支援



行政・専門機関



相談



つなぐ

民生委員・児童委員は、法律により厚生労働大臣から委嘱されたボランティアです
法律による守秘義務があり、同意なく相談内容が他人に伝わることはありません

民生委員・児童委員について詳しいことは右のQRコードでご覧いただけます



お困りのこと・心配ごとはありませんか？

ひとりで悩まず私たちにお話ししてください

“子ども“に関すること



子育てについて
いじめや虐待
非行について

“高齢者“に関すること



一人暮らしの不安
介護施設のこと
介護保険のこと

“福祉・生活全般“のこと



生活支援について
健康について
障がい者支援

私たちは、このような活動をしています

訪問、見守り、声かけ



- ・ 一人暮らしの高齢者
 - ・ 高齢者世帯
 - ・ ひとり親世帯 など
- 訪問し見守りを続けています
気にかかる方々への声かけ等も行っています

相談の受けとめ



- ・ 介護や健康の悩み
 - ・ 一人暮らしの不安
 - ・ 子育てについての悩み など
- 様々な問題についてお話しをお聞きし 適切な支援を受けることができるようにしています

専門機関へのつなぎ



- ・ 相談者からのお話しを行政や専門機関につなぎ
必要な支援やサービスが受けられるように
お手伝いをしています

このような活動にも協力をしています

居場所づくり

- 地域の中での孤立を防ぐ
 - 居場所づくりや仲間づくりを目的として
- お茶を飲みながらのおしゃべり
体力の維持向上を目指した体操
各種講演会や子育てサロン などの開催



地域の安心と安全

- 登下校の誘導、普段の声かけや見守り
 - 防犯・防災の訓練や講習会への参加
 - 避難訓練への参加呼びかけ など
- 安全で安心して暮らせるまちづくり



地域で子どもを育む

- 学習教室
 - 夏休み工作教室
 - 子ども広場遊び
 - 食育活動を通じた子育て家庭への支援 など
- 地域をあげて子どもたちを育む活動



右のQRコードで四街道市民生委員活動の詳しいことをご覧いただけます



< 民生委員から皆様へ >

地域の皆様 からの言葉



- ・困っていたことを民生委員に相談できて良かった
- ・介護で疲れていた時に、さりげない言葉をかけていただいてとても励まされた
- ・一人暮らしで不安だったが、民生委員に見守りをさせていただいて心強かった

民生委員になって 良かったこと



- ・研修や活動を通じ認知症や介護保険など福祉全般を広く知ることができ自分自身の学びや成長を感じました
- ・以前より地域のことに敏感になり気づくことが多くなってきました
- ・民生委員活動を通じて地域の実情を知り、多くの人脈もできて問題解決への対応幅が増えました
- ・地域の要望に必要な役割を担っていると感じ、やりがい、達成感、連帯感が持てるようになりました

主任児童委員に なって良かったこと



- ・学校での地域交流・ボランティア活動に関わり、子ども達の成長を感じ、住んでいる地域が好きになりました
 - ・不登校の生徒を長期に見守り訪問を重ねた結果、通学を再開でき無事に卒業することができました
- (主任児童委員は主に児童福祉を担当します)

民生委員として 伝えたいこと



- ・行政や専門機関とのパイプ役ですから困りごと、心配なことなど気軽に相談してください
- ・「相手の立場になって」を心がけ、ふれあいを大切にしています
- ・地域とのつながり、人とひととのつながりを大切に活動していきます
- ・皆様の声を身近で受けとめ安全で安心な地域を目指して活動しています

この地区を担当しています

メモ

です

このパンフレットは、私たちの活動内容を市民の皆様にご覧いただき、ご感想を伺いたいとの思いから民生委員・児童委員が作成しました

発行

四街道市民生委員・児童委員協議会

(2022年3月)